

Une nouvelle réplique très intense du puissant séisme de mercredi est enregistrée au Chili



Santiago du Chili, 18 septembre, (Le Monde, RHC).- Une réplique intense de magnitude 6,3 degrés a été enregistrée à 90 km de la ville de Valparaíso, au sud du Chili, qui vient d'être frappé mercredi par un puissant séisme de 8,4 degrés, considéré comme le plus fort qui a vécu ce pays cette année.

La première secousse a fait 12 morts, 9 blessés et plus de 600 sinistrés. Presque 500 logements ont été affectés.

Les autorités chiliennes ont levé l'alerte au tsunami qui avait été lancée suite à la puissance des vagues qui ont suivi la secousse

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69544-une-nouvelle-replique-tres-intense-du-puissant-seisme-de-mercredi-est-enregistree-au-chili>



Radio Habana Cuba